

Granada Hoy

 NOTICIAS

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)

 AGENDA

[Clasificados](#)
[Coches usados](#)
[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Efemérides](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)

 SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Ofertas de ADSL](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

Actualización | jueves, 23 de junio de 2005, 06:09

HOY

[el mayor éxito](#)

La UGR logra el mejor resultado de su historia en Selectividad



ANA GONZÁLEZ

@ Envíe esta noticia a un amigo

PREPARADOS. Los alumnos durante la celebración de las pruebas el pasado 14 de junio.

GRANADA. El 93,08 por ciento de los alumnos que se presentaron en Granada a las pruebas de Selectividad ha conseguido aprobar. A la alegría de los estudiantes se suma la satisfacción de la institución académica que no recuerda que se hayan obtenido mejores resultados en dichas pruebas de acceso en los últimos 20 años. El porcentaje bajó hasta el 92,2 por ciento en las pruebas del curso pasado. Aunque las notas se hicieron públicas ayer, el Vicerrectorado de Estudiantes intuye que este resultado podría ser de los mejores de Andalucía y anuncia que puede ser premonitorio de un aumento significativo en la nota media de los alumnos.

El balance realizado ayer por el vicerrector de Estudiantes, Rafael Díaz de la Guardia, apunta dos conclusiones que se extraen de estos resultados: "Los exámenes de Selectividad no son tan difíciles de superar y los alumnos se exigen cada vez más y vienen cada vez mejor preparados".

El director de acceso a las pruebas, José González, apunta otras causas, entre ellas el mayor conocimiento de la prueba por parte de los alumnos, la mejor preparación de los estudiantes y cierta flexibilidad de los correctores. "Hay ejercicios como el de Física en el que cerca del 80 por ciento de los alumnos ha aprobado, éste puede ser un síntoma de las buenas notas que se van a obtener", anunció ayer el director.

Los estudiantes realizaron las pruebas desde el 14 al 16 de julio en las 19 sedes que se repartieron en Granada, Ceuta, Melilla y el norte de Marruecos. 196 profesores (100 universitarios y 96 de institutos) han formado parte de los 19 tribunales y han sido los encargados de evaluar en cinco días los ocho exámenes que tuvieron que realizar cada uno de los estudiantes.

Los alumnos que se presentaron a las pruebas pueden consultar su nota particular desde ayer a través de la página web de la Universidad (www.ugr.es). Disponen desde hoy y hasta el próximo sábado de un periodo de reclamación durante el cual podrán interponer sus quejas si no están de acuerdo con la nota obtenida. Para formalizar dicho trámite deberán dirigirse al registro de la Universidad, situado en el Hospital Real. Cada año se tramitan unas ochocientas reclamaciones: 600 de ejercicios pertenecientes a asignaturas comunes y 200 en las optativas. El hecho de que exista un número tan elevado de reclamaciones por parte de los estudiantes responde a que en ningún caso la nota del alumno puede bajar con dicha revisión.

El calendario de preinscripción comenzará el próximo 29 de junio, cuando los estudiantes podrán entregar su solicitud con las preferencias en las carreras que quieren cursar. No será hasta el 20 de julio cuando se publique la lista con la primera adjudicación de plazas. Ese mismo día se abre el periodo de matriculación para los alumnos que estén de acuerdo con la carrera asignada en primer lugar. Los que no estén conformes con la primera adjudicación tendrán que esperar hasta el próximo día 1 de septiembre, fecha en que se hará pública la segunda lista.



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
 Avda. de la Constitución, 42.
 Granada
 Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511